
KING SABLE - BIOGRAFIE
KING SABLE legen mit bewährtem Heavy Metal Sound die Grundsteine ihrer Musik und 
wandeln mit Geschick den Old School Thrash und Alternative Rock in modernen Metal-
core um. Die im 2014 gegründete Schweizer Band vereint harte Gitarrenriffs mit ein-
gängigen Melodien und flechtet abwechslungsreiche Vocals und Effekte in ihre Kom-
positionen ein. Ein absolutes MUSS für jeden Metal-Fan! 

Nach der Veröffentlichung der EP «Parasite» melden sich King Sable in neuer Formation mit dem 
ersten Longplayer «Demons We Feed» zurück. Im 2020 veröffentlicht King Sable das erste Album 
mit insgesamt 9 Power-Tracks und haben damit bewiesen, dass in der Kreativ-Pause und während 
dem Corona-Lockdown hart gearbeitet wurde. Das Album «Demon We Feed» ist im Handel auf den 
gängigen Streaming-Plattformen zu hören. Der Silberling ist exklusiv bei der Band erhältlich und 
kann unter www.kingsable.ch oder über die Facebook-Page der Band bestellt werden.

King Sable wurde von Alexander Lorenz, Kopf und Gitarrist der ehemaligen Thrash-Metal Band 
«23rd Grade of Evil» ins Leben gerufen. Sein Flair für präzise Rhythm-Guitars stammt aus seiner 
Grundausbildung als Schlagzeuger und seine rhythmische Denkweise hilft bei Song- und Riffstruk-
turen. Schon bald stiess Andy Iten, der damals mit seiner Band «REASE» Erfolge feiern durfte, als 
Sänger und als Co-Songwriter dazu. Mit poetischen Lyrics und neu gebildeten Stimmfarben verleiht 
er dem Sound den richtigen Ausdruck. Nachdem die Stossrichtung für die zukünftige Zusammen-
arbeit definiert wurde, kam die Rhythm-Section dazu. Martin Arnold ergänzt die Band am Tiefsaiter 
und liefert knackige Akzente mit harmonischen Backing Vocals. Mario Righetti liefert mit gehöriger 
Energie und Gespür für modernes Drumming buchstäblich den notwendigen Kick . Rob Matthys 
sorgt als jüngstes Bandmitglied mit seiner Fingerfertigkeit für eine grosse Leichtigkeit und Vir tuo-
sität.

Diese fünf Metal-Musketiere bilden King Sable – eine Band, die für harte und melodische Musik ein-
steht , und dessen Stil unverkennbar ist .



KING SABLE - BIOGRAPHY
KING SABLE forms with proven heavy metal the basic layer of their music and artfully
transforms Old School Thrash Metal and Alternative Rock to modern Metalcore. Since
2014 the band from Central Switzerland have defined their style of music and blend hard
rocking guitars and catchy melodic tunes with diversified vocals and effects into their
songs. King Sable is a band you don’t want to miss if you’re a metal head!

After releasing their EP «Parasite» in 2015, King Sable hit the studio to record songs with the new band 
members and present their first long player “Demons we Feed” which was released in 2020. The band 
worked hard during the Corona lockdown-time and delivers their first album with 9 power tracks that 
totally blow the roof off! The album «Demons we Feed» is available on all streaming platforms such as 
Spotify, Apple Music or Tidal. For those who would like a hardcopy of the album, the CD is can be pur-
chased through our webpage at www.kingsable.ch or on our Facebook page via Private Note. Just send 
us a message and we will get you sorted.

King Sable started off with Alexander Lorenz, songwriter and guitarist of the former Thrash Metal band 
«23rd Grade of Evil». Alex actually studied the drum kit and played in a few bands before picking up 
the guitar. His groove-triggered mindset reflects on the way he plays and writes songs – a rhythm 
guitarist that knows precisely how drums and guitars fit together. In a first session Andy Iten from 
the Alternative Rock band «REASE» joins King Sable as a singer and co-writer and incorporates poetic 
lyrics and newly refined vocal modes to give the songs the right expression. After defining style and 
future collaboration, the rhythm section needed to be recruited. Martin Arnold joins the band on the 
bass guitar giving a ton of lows and also supports Andy with backing vocals. Hitman Mario Righetti 
proves his intuition for modern drumming with impulsive grooves and blasting energy in every song! 
And the youngest member of the band Rob Matthys provides harmonic and dynamic lead guitars that 
cut through the mix like a chainsaw!

These five metal musketeers are King Sable – a band that stands for hard and melodic music. For sure 
a band to add to your playlist .


